

*Les partis communistes de Cuba
et de Chine soulignent leurs liens
d'amitié*

Image not found or type unknown

La Havane, 28 avr (RHC) Cuba et la Chine ont mis en exergue les « liens étroits d'amitié et de coopération » qui caractérisent les relations entre leurs partis communistes respectifs, a publié l'ambassadeur cubain à Pékin, Alberto Blanco.

Par le biais de son compte personnel sur le réseau social X, le représentant diplomatique du pays caribéen a commenté sa rencontre avec Chen Zhou, vice-chef du Département des liaisons internationales du Comité central du Parti communiste chinois (PCC).

D'autre part, des représentants du Parti communiste de Cuba (PCC) ont récemment participé à l'inauguration du Séminaire sur la coopération médiatique entre les formations politiques du monde, dans la capitale chinoise.

Dans le cadre de cet événement, Liudmila Álamo, directrice adjointe du département idéologique de cette organisation politique, a souligné l'excellence des échanges et des débats qui ont eu lieu au Centre chinois pour le développement de la communication internationale.

« Des sujets sur les progrès dans l'application de l'innovation en tant qu'outil de communication politique ont été abordés », a-t-elle écrit sur X.

La dirigeante du parti y a rencontré des responsables du PCC, dont Liu Jianchao, chef du département de la liaison internationale, et Hu Zhaoming, directeur général du bureau de l'information et de la communication du département international.

Selon ses réseaux sociaux, les parties ont exprimé leur volonté d'améliorer la coopération entre les partis et ont échangé sur les défis et les opportunités présentés par les différentes forces politiques dans le travail de communication.

Alamo s'est également rendu dans la province du Henan où il s'est entretenu avec le secrétaire du comité provincial du parti, Luo Yangsheng.

Selon des sources officielles, les deux hommes ont discuté des stratégies de communication politique locale visant à servir les intérêts des deux peuples.

Les partis communistes chinois et cubain entretiennent une relation d'amitié particulière, qui se traduit par d'excellentes relations gouvernementales.

Le président chinois et secrétaire général du Comité central du PCC, Xi Jinping, a qualifié les deux pays de « bons amis, bons camarades et bons frères ». (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353364-les-partis-communistes-de-cuba-et-de-chine-soulignent-leurs-liens-damitie>



Radio Habana Cuba